

PUBLIK

Polsek Susukan Sambut Kunjungan PAUD Al-Ikhlas Desa Kejiwan dalam Program Polisi Sahabat Anak (PSA)

Panji Rahitno - CIREBON.PUBLIK.CO.ID

Dec 14, 2024 - 12:25



KAB. CIREBON - Polsek Susukan Polresta Cirebon menerima kunjungan dari 60 siswa-siswi PAUD Al-Ikhlas Desa Kejiwan, Kecamatan Susukan, Kabupaten

Cirebon, pada Sabtu (14/12/2024). Kunjungan ini bertujuan untuk memperkenalkan peran dan tugas kepolisian kepada anak-anak serta mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat sejak usia dini melalui program Polisi Sahabat Anak (PSA).

Kanit Binmas Polsek Susukan bersama anggota menyambut langsung kedatangan para siswa-siswi PAUD tersebut. Dalam kegiatan ini, para siswa diberikan pembelajaran mengenai peraturan baris-berbaris (PBB) serta pengenalan tata cara pengaturan lalu lintas. Materi ini disampaikan secara interaktif dan menyenangkan agar anak-anak lebih mudah memahami pentingnya tata tertib dan keselamatan di jalan raya.

Selain itu, para siswa juga diperkenalkan dengan berbagai fungsi unit yang ada di kepolisian, sehingga mereka mengetahui bahwa setiap unit memiliki tugas dan peran yang berbeda. Dengan pengenalan ini, diharapkan pemahaman anak-anak tentang peran kepolisian semakin luas dan tidak lagi menganggap polisi sebagai sosok yang menakutkan.

Kapolsek Susukan, AKP Dwi Susanto, S.H., mewakili Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., menjelaskan bahwa kunjungan ini merupakan upaya untuk menjalin silaturahmi antara kepolisian dan siswa-siswi PAUD. "Melalui kegiatan ini, kami ingin mengubah persepsi anak-anak agar tidak lagi takut terhadap polisi. Justru, mereka harus melihat polisi sebagai sahabat yang selalu siap melindungi, mengayomi, dan melayani masyarakat," ujar AKP Dwi Susanto.

Ia menambahkan bahwa kedekatan yang terjalin antara kepolisian dan siswa-siswi PAUD diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman kepada mereka. Dengan demikian, keberadaan polisi di tengah masyarakat tidak lagi dianggap menakutkan, melainkan sebagai mitra yang siap menjaga ketertiban dan keamanan.

Selama kegiatan berlangsung, seluruh rangkaian acara berjalan lancar dan sukses. Para siswa tampak antusias dan bersemangat mengikuti setiap materi yang diberikan oleh anggota Polsek Susukan. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat dapat terus terjaga, khususnya dalam upaya menciptakan lingkungan yang kondusif dan aman bagi generasi muda.